

Stell Dir vor, jeder hat jemanden, mit dem er reden kann. Das braucht Zeit, Geduld, Verständnis und Mut.

Stell Dir vor, es gibt einen „realen Raum“, in dem sich Menschen treffen ohne Internet, Handy oder Dating-App.

Paul Valéry schreibt in seinen Cahiers: „Zum höchsten Punkt seiner selbst gelangt man nur auf dem Umweg über die anderen und mit ihrer Hilfe“, und er sagt auch: „Das Individuum ist ein Raum von Möglichkeiten“.

Über den Zeitraum von heute bis zur Ausstellungseröffnung lade ich verschiedene Menschen in mein Atelier ein. Während mein Gast und ich mit Porzellan arbeiten, sprechen wir über seinen momentanen Zustand, seine Bedürfnisse und Wünsche, seine Geschichte oder einfach über das, was er mir erzählen will. Die während unseres Austauschs entstehenden und das Gespräch begleitenden Arbeiten, seine und meine, füge ich anschließend noch in Erinnerung an unser Gespräch zusammen. Die so entstandenen neuen Arbeit gestalten einen Raum. Sie sind Zeugen von Gespräch, Beziehung, Zeit, Geduld und Verständnis für einander.

Wenn Du ein Teil dieses Projekts sein möchtest und mit mir als Gast im Atelier arbeiten willst, melde dich unter atelier@alicekammerlander.com an.

Die einzelnen Arbeiten werden nach der Ausstellung an die Teilnehmer zurück gegeben.